

Sinergitas TNI POLRI Polsek Depok Polresta Cirebon Laksanakan Pengamanan Peresmian Pasar Caplek Bodelor

Panji R - CIREBON.WARTABHAYANGKARA.COM

Sep 27, 2023 - 14:22



CIREBON - Kepolisian Resor Kota Cirebon melalui Polsek Depok melaksanakan pengamanan kegiatan peresmian Pasar Caplek Desa Bode Lor Kecamatan Plumbon Kabupaten Cirebon, Rabu(27/09/2023) Pagi.

Peresmian Pasar Caplek ini diresmikan secara langsung oleh Bupati Cirebon Drs. H. Imron Rosadi, M.Ag dan disaksikan oleh Camat dan beberapa pejabat di

lingkup Pemda Cirebon. Dalam peresmian itu, Kapolsek Depok Yang diwakili Oleh Kanit Reskrim Ipda Budi Rahmanto, S.H dan memimpin langsung pengamanan kegiatan orang nomor satu di Pemerintahan Daerah Kabupaten Cirebon.

Pengamanan ini dilakukan oleh puluhan personel gabungan TNI-Polri dan Instansi Pemerintah Terkait. Mereka diantaranya 10 personel Polsek Depok, 5 anggota Koramil Plumbon, 5 anggota Satpol PP Kabupaten Cirebon, 5 Anggota Dinas Perhubungan Kab. Cirebon dan 10 anggota Linmas.

Kapolresta Cirebon Kombes Pol. Arif Budiman, S.I.K., M.H melalui Kapolsek Depok Akp Afandi, S.H., M.H mengatakan, mengatakan, pengamanan yang dilakukan personel Polsek Depok merupakan bagian dari tupoksi sebagai anggota Polri yakni Pelayan, Pengayom dan Pelindung masyarakat. Terlebih dalam acara tersebut hadir orang nomor 1 di Pemerintahan Daerah Kabupten Cirebon.

“Pengamanan ini dilakukan guna memberikan rasa nyaman dan aman Bupati dan masyarakat sekitar saat pelaksanaan peresmian Pasar Caplek Bodelor. Sehingga kegiatan yang dihadiri orang nomor satu di Pemda Cirebon berjalan aman, damai, lancar dan kondusif,” kata Kapolsek.

Sebagai informasi, Pasar Caplek Bodelor tersebut merupakan program Pemerintah Provinsi Jawa Barat melalui Pemerintah Daerah Kabupaten Cirebon dengan program Pasar Rakyat Jabar Juara yang didukung dengan kegiatan pengembangan kapasitas sumber daya manusia. Sehingga pasar rakyat menjadi rumah ekonomi dan budaya kebanggaan masyarakat dan pengembangan keahlian bagi pengelola sesuai dengan Standar nasional Indonesia

Termasuk melestarikan budaya jual beli bagi pedagang seiring dengan perkembangan jaman modern dalam pelayanan dengan tujuan agar mampu meningkatkan kualitas dan popularitas Pasar Rakyat di masyarakat.